

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat, karunia, dan petunjuk-Nya yang telah melimpah dalam perjalanan penulisan tesis ini. Tesis ini merupakan hasil kerja keras dan dedikasi saya yang tidak lepas dari dukungan dan bantuan berbagai pihak. Dalam kesempatan ini, saya ingin mengungkapkan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada mereka yang telah membantu dan memberikan kontribusi berarti.

Terima kasih yang tak terhingga saya sampaikan kepada Dr. Ir. Rina Djunita Pasaribu, M.Sc. selaku dosen pembimbing I dan Dr. Ratri Wahyuningtyas S.T., M.M selaku dosen pembimbing II dalam menyelesaikan tesis ini. Bimbingan, arahan, dan masukan yang diberikan telah membantu saya dalam menjalankan penelitian ini dengan baik. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada dosen-dosen dan staf pengajar di program studi S2 MM PJJ, yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman berharga selama masa studi saya. Tidak lupa, saya mengucapkan terima kasih kepada keluarga saya yang selalu memberikan dukungan moral, semangat, dan doa restu. Keberhasilan penyelesaian tesis ini tidak lepas dari kehadiran dan kasih sayang mereka. Saya juga berterima kasih kepada teman-teman yang selalu memberikan dukungan, dorongan, dan kerjasama selama proses penelitian ini. Tesis ini tidak luput dari sumbangan pengetahuan dan inspirasi dari berbagai sumber literatur dan penelitian terkait. Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada penulis-penulis, peneliti, dan lembaga-lembaga yang telah memberikan sumbangan berharga melalui karya-karya mereka.

Akhir kata, semoga tesis ini dapat memberikan kontribusi positif bagi perkembangan ilmu pengetahuan di bidang manajemen khususnya strategi digital bisnis dan memberikan manfaat yang nyata dalam dunia akademik maupun praktik. Saya menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu, saya terbuka dengan penuh rasa rendah hati terhadap kritik, saran, dan masukan yang membangun untuk perbaikan di masa mendatang. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberkati dan melindungi kita semua dalam setiap langkah perjalanan hidup. Amin.

Bandung, 18 Agustus 2023



Rizky Lazardy Sina

2403202010